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１ ９番 斎藤 一夫 議員 

１．検定費補助について 
 (1) 英語検定受験の状況は。 
 (2) 英語検定受験費補助の対象年齢の拡大はできないか。 
（3）漢字検定、数学検定を補助対象にすることはできないか。 

 
２．キャリアパスポートについて 

 (1) キャリアパスポートの活用状況と効果検証は。 
 (2) チャレンジ手帳を導入してはどうか。 

 
 
２ 11番 奥澤  貞雄  議員 

 １．株式会社めいわ農業公社について 
  来年設立される農業公社について内容を伺う。 
  (1) 農業公社を株式会社として運営するメリットは。 

 (2) 株式会社の出資金は明和町以外からの出資は考えていないのか。 
 (3) 農業公社の主な事業内容は。 

 (4) 農業公社による６次産業、有機ＪＡＳ認証農家設立及び販路確保支援は。 
 (5) 学校給食への有機農産物の供給支援に向けての体制づくりを公社が担う考

えはあるのか。 
 

２．明和町の今後の土地利用について 
  明和町の今後の土地利用と施策について伺う。 

 (1) 明和町の今後の土地利用について説明を。 
 (2) 国は二地域居住を官民連携で国民的な運動にしていく方針であるが、町は

この新しい施策に沿った取り組みを行う考えはあるか。 
 

３．社会体育館の利用について 

  １月臨時会で社会体育館の設置及び管理に関する条例の一部改正が可決され
たが、その後の運用について伺う。 
(1) 町外からの利用者が町民と利用額が同じなのは理由があるのか。 
(2) 町外からの利用により、町民の予約に支障は出ていないか。 

 
 
３ ２番 小野  光枝  議員 

 １．米の現状について 
  現在、日本の食料自給率は、2023年で37.6％となっている。食料自給率向上
に向け、主食である米の消費について伺う。 

(1) 米飯給食の推進について 
 ① 食育の給食時指導とはどのような内容か。 
 ② 子どもたちに栄養面を考えた食事をどのように指導しているか。また、生

活習慣病の兆候はみられるか。 



 ③ 文部科学省では、米飯学校給食を普及・推進しているが、町の考えは。 
 ④ 今年、米の取引価格が大幅に上昇した。町では給食費の値上げを考えてい

るか。 
 
(2) 明和産の米の消費拡大について 

 ① 以前、食味コンクールで町の米の評価は非常に高かったと聞いている。地
場産のお米の美味しさを町内外多くの方へ知ってもらうために、どのような
取り組みを行っているか。 


